

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-examen convocado para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Policía Municipal de esta Corporación y se hace pública la composición del Tribunal calificador del citado concurso-examen.

Relación de aspirantes admitidos en el concurso-examen convocado por esta Corporación para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Policía Municipal:

D. Antonio Quijada Galán.
D. Rafael Acosta García.

Al propio tiempo se hace pública por el presente la composición del Tribunal que ha de actuar en dicho concurso-examen y que es la siguiente:

Presidente: Don Joaquín de la Prida Barrera, Teniente de Alcalde, Delegado de Policía Urbana.

Vocales: Don Gonzalo Nocea Lorenzo, Delegado de Personal; don Joaquín María Muñoz Martín-Lunas, Profesor de la Escuela Profesional de Comercio; don Francisco Javier Calderón y del Castillo, Jefe de Negociado de la Jefatura de Tráfico, y don Manuel Fernández Guzmán, Subinspector Jefe de la Policía Municipal; Secretario, don José L. Rodríguez Meléndez, Subjefe de Sección de este Ayuntamiento.

Sevilla, 11 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.078-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para proveer tres plazas de Ayudantes de Obras Públicas en esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso convocado por esta excelentísima Corporación para proveer tres plazas de Ayudantes de Obras Públicas:

Don Eduardo Rodríguez González.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Sevilla, 13 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.077-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Torrente (Valencia) por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos en la oposición para cubrir una plaza especial de Administrador de exacciones y Encargado de presupuestos.

A los efectos previstos en el artículo séptimo del Reglamento de 10 de mayo de 1957, se hace pública la lista de aspirantes para tomar parte en la oposición para cubrir una plaza especial de Administrador de exacciones y Encargado de presupuestos, que son los que a continuación se detallan:

Admitidos:

1. D. Segismundo Navarro Milla.
2. D. Angel Contreras Puig.
3. D. Manuel Peris Pérez.
4. D. Alfredo Alvarez Páez.

Excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiéndose formular en el plazo de quince días las reclamaciones que se estimen oportunas.

Torrente, 13 de febrero de 1965.—El Alcalde, Vicente Lerma Andréu.—1.080-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para proveer plazas de Jefes de Subsección de Secretaría de esta Corporación.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso para proveer plazas de Jefes de Subsección de Secretaría de este Ayuntamiento ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don Antonio Grau Penadés, Teniente de Alcalde; ídem suplente: Ilustrísimo señor don José Fuenmayor Champín, Teniente de Alcalde.

Secretario titular: Don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Corporación; ídem suplente: Don Francisco Rodríguez Haro, Oficial Mayor.

Vocales: Don Manuel Arranz María, representante de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Galvañ Escutia y don Juan Pérez Burriel, representantes titular y suplente, respectivamente, del Profesorado oficial del Estado.

Don Manuel Martínez Pérez-Lurbe, Abogado Jefe de la Abogacía del Estado.

Valencia, 11 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.230-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid por la que se anuncia concurso-oposición para proveer dos plazas de Mecánicos-Conductores del Servicio de Incendios de esta Corporación.

El excelentísimo Ayuntamiento de Valladolid convoca a concurso-oposición la provisión de dos plazas de Mecánicos-Conductores del Servicio de Incendios, dotadas con el haber anual de 17.000 pesetas, una retribución complementaria de 16.150 pesetas anuales, dos pagas extraordinarias: una en 18 de julio y otra en Navidad, y los demás emolumentos que correspondan a los funcionarios de Administración local.

La convocatoria para tomar parte en el concurso ha sido publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 33, de 10 de febrero actual, y el plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Valladolid, 12 de febrero de 1965.—El Alcalde, Santiago López González.—1.132-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vich por la que se transcribe la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares Administrativos.

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 y clase cuarta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 264, de 3 de noviembre de 1964, por el presente se hace público a los efectos de reclamaciones, dentro del plazo de quince días hábiles, a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», la lista de los aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares Administrativos de la plantilla de este Ayuntamiento:

Admitidos

Don Miguel Madaula Boixeda.
Doña Montserrat Ribrogent Uriarte.
Doña Trinidad Oller Planas.
Don Pedro Puig Font.
Doña María del Carmen Jiménez Casacuberta.
Don Ramón Casases Armengou.
Doña Ana María Fargas Alier.

Excluidos

Ninguno.

Vich, 10 de febrero de 1965.—El Alcalde, Antonio Bach Roua.—1.060-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vilaseca por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para proveer dos plazas de Oficial y dos de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos a la oposición para proveer dos plazas de Oficial y dos de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Oficiales

Don Juan Garriga Baiget.

Auxiliares

Doña Josefina Ferrando Gené.
Don José María Pla Martí
Don Manuel Plaza Martí.
Don José Pujals Porqueras.

Vilaseca, 6 de febrero de 1965.—El Alcalde, Pedro Molas Saladió.—981-A.